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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 皆様 こんばんは。 

令和2年7月豪雨にて犠牲にな

られた方のご冥福をお祈りし、

また被害に遭われた方々の一日

も早い日常生活の回復をお祈り

申し上げたいと思います。また、

本日は東京都にてコロナウィル

ス感染者が 224名と発表がありました。我がクラブも第2 波

感染に備えて、例会開催のガイドラインが必要と思われます。

この件につきましては、8 月の理事会にて決定をさせて頂き

ます。（県による緊急事態宣言発令他） 会員お一人、お一

人の命が大切ですので、この件に関しましては迅速に対応し

てまいりたいと思っております。 

本日、10：00 発羽田行きで ﾘｳﾞｧｨ君が帰国の途に就きまし

た。10名のメンバーで見送りをしてまいりました。ご参加い

ただきました皆様ありがとうございました。そして、ﾘｳﾞｧｨ

君のホストファミリーを務めていただきました武藤様・藤本

様・池元様・永瀬様、本当にありがとうございました。コロ

ナ禍の大変な中ではありましたが、ﾘｳﾞｧｨ君は大変充実した一

年を過ごされたと思います。彼は、あまり友人を作るのが得

意ではありませんでしたが、白山石川に来て沢山の日本語や

漢字を覚えて行きました。彼は、帰国日だというのにあまり

嬉しくなさそうな顔をしており、理由を尋ねてみると「家に

帰りたくない。帰ったら兄二人は家から出て大学に通ってい

るので、自分だけが牧場の手伝いをしなくてはいけません。」

と言っていました。この言葉を聞いて、一年間の彼の時間が

勉強に費やせる、大変有意義な時間であったのだと感じまし

た。万葉集や枕草子を読み漢字を覚えていました。彼は、「今

度ニューヨークへ来てください。」と言い、帰って行きまし

た。浅野太鼓さんで嬉しそうに大きな太鼓をお土産に購入し

ていきました。その太鼓の音を聞きながら日本を思い出すの

だろうなと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆お客様の紹介 

白山ロータリークラブ 会長 中野 素 様 

白山ロータリークラブ 幹事 藤田 智樹 様 

 

 

 

 

◆『ロータリーの友』紹介

（山本 篤 委員長） 

 

 

◆幹事報告  （藤本和久 幹事） 

7/6 ガバナー事務所 

7/26(日)クラブ職業奉仕委員

長会議 延期のお知らせが届

く。近々あらためまして地区

委員会としての方針と活動計

画をお知らせしたいと思いま

す。 

7/9 ガバナー事務所 ロータリー財団地区補助金 

DG2198556承認のお知らせが届く。 

 

◆本年度予算提示（今年度会）(多田 茂 会計) 

 

 

 



◆プログラム  

クラブフォーラム 

・西川 隆司  会員選考･会員増強委員長 

・橋本 恵子    職業奉仕副委員長 

・福永 哲夫   社会奉仕委員長 

・埴岡 正稔  青少年･国際奉仕委員長 

・塩野 正幸   米山記念奨学会委員長 

・山本  篤  広報・雑誌委員長 

・多田  茂  クラブ会報委員長 

・西田 直樹  出席委員長 

・新 陽一郎  ﾆｺﾆｺ BOX委員長 

・林  哲也  ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

・松田 和仁  親睦委員長 

・中島 育子  SAA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告(西田直樹 委員長) 

● 出席率：   79.41％    

● 出席者：  27名 /34名 

● 出席免除者：なし 

● メーキャップ：4名 

7/7 白山ＲＣ 野澤 誠治 

             藤本 和久 

7/8 野々市ＲＣ 野澤 誠治 

               藤本 和久 

◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長) 

白山ＲＣ会長 中野 素様 

幹事 藤田 智樹様 

先日は我クラブへ御訪問頂きありが

とうございました。一年間貴クラブ

の御活躍をお念じ申し上げます。 

野澤 誠治 会長 白山ロータリー

クラブ 会長 中野様・幹事 藤田

様、本日はようこそお越し頂きましてありがとうございます。

令和２年７月豪雨にて被災に遭われました皆様の一日も早い

日常の回復をお祈りいたします。 

藤本 和久 幹事 白山ロータリークラブの中野会長・藤田

幹事、ようこそお越しくださいました。本日、リヴァイ君が

無事に帰国となり、元気で旅立ちました。 

池元 ことみ 白山ロータリークラブ 会長中野様､幹事 藤

田様、ようこそ‼一年間頑張って下さい。 クラブフォーラム

おつかれ様です。各委員長、楽しみながら頑張りましょうネ‼ 

永瀬 喜子 Leviが一年間一番印象深かったのは白山登山

だそうです。山内さん、あらためて感謝です！ 

西川 隆司 2020-2021会員選考・会員増強委員長を拝命い

たしました。一年間宜しくお願いします。純増４名頑張りま

しょう。 

織部 資子 白山ロータリークラブ 中野会長・藤田幹事、

ようこそ。今年度もよろしくお願いいたします。今朝、リヴ

ァイ君が小松を発ちました。明日の今頃無事にご両親に会え

るのを祈るばかりです。一尺六寸の太鼓と共に。 

新 陽一郎 中野会長・藤田幹事、本日はお越しいただきあ

りがとうございます。リヴァイ君の見送りが出来ました。無

事に家族の元につけることを祈っています。 

本日合計 14,500円    今年度累計 58,500円 

 


